

5007/J XX.GP

ANFRAGE

der Abgeordneten G.Moser, Freundinnen und Freunde
an den Bundesminister für Wissenschaft und Verkehr

betreffend Motorradlärm

Immer häufiger leidet die Wohnbevölkerung und die Tourismuswirtschaft unter den Lärmbelästigungen einzelner rücksichtsloser Motorradfahrer. Die derzeitigen gesetzlichen Regelungen bieten wenig Handlungsmöglichkeiten.

Die unterfertigten Abgeordneten stehen daher folgende

ANFRAGE:

1. Gibt es Daten über die Kontrolltätigkeit auf dem Lärmsektor, auf welche Weise können "Lärmrowdies" zur Raison gebracht werden?
2. Mit welchen Maßnahmen gedenken Sie den massiven Lärmelästigungen einzelner Motorradfahrer entgegenzuwirken?
3. Durch welche Kontrollmechanismen ist eine Einschränkung der Lärmelästigung zu erzielen?
4. Welche legislativen Regelungen könnten zu einer Verbesserung führen? Wann werden sie geltend gemacht?
5. Wie hoch ist das Strafausmaß bei Verstößen gegen Lärmgrenzen? Wird es ausgeschöpft?